

OSSTF/FEESO Statement

Mois du patrimoine asiatique 2021

Les Canadiennes et Canadiens asiatiques ont une histoire riche et importante au Canada. C'est une histoire marquée de moments de tristesse et d'autres de grandes réussites. En 2002, le gouvernement du Canada a adopté une résolution de la part de la sénatrice canadienne Vivienne Poy et a signé la déclaration officielle faisant du mois de mai le Mois du patrimoine asiatique.

La pandémie mondiale de la COVID-19 a entraîné une hausse des sentiments, de la haine et de la violence anti-asiatique.

Nous devons utiliser les outils de l'éducation pour souligner les contributions exceptionnelles des Canadiennes et des Canadiens asiatiques au Canada. Par la même occasion, les crimes haineux, le racisme et l'oppression doivent être dénoncés et confrontés. À titre de travailleuses et de travailleurs en éducation et de membres du personnel enseignant, nous pouvons utiliser le pouvoir des connaissances et de l'apprentissage pour contrer les stéréotypes et confronter les sentiments anti-asiatiques. Dans le cadre de la lutte contre le racisme anti-asiatique, nous devons reconnaître son existence et y donner suite par une action positive. À titre d'éducatrices et d'éducateurs, nous avons également la responsabilité d'ancrer l'égalité dans nos pratiques et de dénoncer le racisme.

« Lorsque nous reconnaissons les contributions des Canadiennes et des Canadiens asiatiques, nous aidons à accroître l'empathie et le respect pour la diversité dans les communautés et au Canada dans son ensemble. Lorsque nous dénonçons les actes de haine et de racisme, nous renforçons davantage le pilier de l'égalité et nous favorisons la solidarité de notre économie commune », a déclaré Harvey Bischof, président d'OSSTF/FEESO. « La pandémie de la COVID-19 a engendré une hausse des actes de violence contre les communautés asiatiques partout dans le monde. Le Mois du patrimoine asiatique nous donne l'occasion de condamner la haine tout en célébrant l'impact important que les Canadiennes et Canadiens de descendance asiatique ont eu au Canada. »

La célébration du Mois du patrimoine asiatique nous permet de prendre le temps de reconnaître les nombreuses contributions positives des Canadiennes et Canadiens asiatiques, tout en nous dressant contre la haine et l'oppression dans toutes ses formes.